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● 安全対策等の徹底を関電に求める/ ● 同意権は必要 

● 住民への説明は必要/ ●「中間貯蔵施設」は反対 
 

１.高浜 3・4 号機の再稼働について 
 

賛成 0 反対 0 その他 5 無回答 1 
 

➡賛成も反対もゼロだが、コメントでは、「安全対策等の徹底」を求める声が詳し 

く書かれている。クレーン事故等が背景にある。「国が判断」「同意権がないので 

言えない」もある。 

「関電の安全対策・再発防止策を強く求めていく」 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２－１．福井県知事と高浜町長のみの了承で、再稼働が進められていることについて 
 

問題はない 0 問題がある 3 その他 2 無回答 1 
   

➡問題があるとの声が最も多い。現状でよしはゼロ 

 

２－２．再稼働の同意権は、京都府 30km 圏内自治体にも必要と思われますか 
 

必要ない 0 必要 3 その他 2 無回答 1 
 

  ➡同意権を必要とする声が最も多い。必要なしはゼロ 

「同意権はもとより、すべてのことにおいて同等の措置が講じられるべき」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇この一年の間に水漏れ、原子炉自動停止、クレーン倒壊と 3 つの事故が続いており、

地域協議会でその対策に改善を求めているところ。市としては、引き続きあらゆる面に

おける安全対策、再発防止策を強く求めていく。関西電力は基より下請け会社を含め、

原子力発電所に関わる全ての者の安全意識の徹底を求めていく。 

〇本市としては、地域協議会の中で引き続き発電所の安全確保を求めていく。 

〇個別の再稼働判断は、国が責任を持って決めることだと思っており、同意権がないこ

とは遺憾に思うが、同意権がない現段階においては、賛成するとも反対するとも何も言

えない。 

〇国が責任を持って判断されることと考えています。 

○国の責任において判断されるべきもの 

回答理由・コメントの全文 

【アンケート実施方法など】 

対  象：高浜原発から 30km 圏内の京都府 7 市町 

     （舞鶴市、綾部市、南丹市、京丹波町、福知山市、宮津市、伊根町） 

回 収 率：86％（7 つの自治体の内、6 自治体から回答、うち 1 自治体はコメントのみ） 

実施時期：2017 年 5 月 8 日～12 日 

実施方法：アンケート用紙をｆａｘで送付。回答もｆａｘによる 

実施主体：避難計画を案ずる関西連絡会 
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３．クレーン倒壊事故の責任や原因、再稼働について、関電は住民に説明すべきだと思わ

れますか 
 

説明の必要なし 0 説明すべき 3 その他 2 無回答 1 
 

➡住民への説明を求める声が最も多い。説明の必要なしはゼロ 

「地域協議会幹事会で、地元あるいは、近隣住民の方々の思いを積極的に聞いてもら

うよう要望した」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
４．関西電力は、福井県外で使用済核燃料の「中間貯蔵」施設を建設すると表明していま

す。「中間貯蔵」施設の立地を受け入れることについて 
 

受け入れていい 0 反対 3 その他 2 無回答 1 
 
  ➡受け入れ反対の声が最も多い。「受け入れていい」はゼロ 

「市民の安全・安心を守る立場から、受け入れることは出来ない」 
 
 

 

 

 

 
 

 

 
避難計画を案ずる関西連絡会：連絡先団体 

 

〇水漏れ、緊急停止、クレーン事故と 3 つの事故が続いており、市民の信頼は大きく損な

われたところであり、地域協議会幹事会において、地元あるいは、近隣住民の方々の思い

を積極的に聞いてもらうよう要望したところ。 

〇何らかの形での住民への説明は必要かと考えますが、方法については、協議会、幹事会

における意見等を踏まえ、関電として考えていただくべきかと思います。 

○地域協議会での意見等をふまえ、関西電力が広報について検討されるもの 

回答理由・コメントの全文 

2017 年 5 月 15 日 

 

〇原子力発電所の 30km 圏内は、緊急時の防護措置をあらかじめ準備しなければならず、

住民避難計画を定め行政も市民もその実効性を高めるため、訓練や対策を講じている。 

 このことは、立地自治体と同じことであり、同意権はもとより、すべてのことにおい

て同等の措置が講じられるべきと考える。 

〇一度過酷事故が起これば、UPZ 市町にも同様の被害が生じる恐れがあり、今後も地域協

議会でしっかり取り組んでいきたい。 

〇同意権についても、国の判断で付与されているものと考えます。必要か否かは、国の

責任で判断をお願いしたいと思います。 

○国の責任において定められたい 

回答理由・コメントの全文 

 

〇市民の安全・安心を守る立場から、受け入れることは出来ない。 

〇内容の確認ができておりませんのでコメントできません。 

○判断できない 

回答理由・コメントの全文 


